
 

佐久市文化振興計画ワークショップ 議事録 
 

日時：平成 23年 12月 7日（水） 

18:30～21:00 

場所：交流文化館浅科 視聴覚室 

 

 

１． 開会 

 

２． あいさつ 

 

３．議事 

１）意見交換 

 

２）その他 

 

４．閉会 

 

質疑、意見交換等要約 

 

●意見交換について 
 

・ 文化活動に参加したくても、レベルが高そうだと心配する初心者のことも考え、

新たな参加者を増やす工夫が必要。 

・参加のしやすさは、地域の雰囲気や環境も影響する。リーダーシップを取る人や、

地域の文化を掘り起こし、小さい頃から文化に触れる機会を増やす必要がある。 

・参加する人が少ないのは、ＰＲ不足もあると思うので、グループの一年間の活動

など、興味が持てる具体的な情報提供が必要。 

・広報で掲載する情報が多くなり過ぎると、必要な情報を探しにくくなり、かえっ

て見てもらえなくなる場合もある。 

・あまり展示替がない施設は、何度も行く気にならないので、他の分野のものを展

示することを含め、リピーターを増やす工夫が必要。 

・アンケート結果で、６割を超える人が大切だと答えた「気軽に参加できる文化芸

術活動」は、まず公民館活動がその役割を担うと思う。 

・地方の中小都市における文化振興施策の成功例を参考にした方がよい。 

・既存施設を活用して、一流の芸術に触れる機会を与えてほしい。 

・文化は「人生の豊かさ」につながり、参加する割合の高いシルバーエイジにとっ

て、文化活動は「人生そのもの」になると思う。 


